

# みんなの登校日 PTA授業参観にお出でください

7月11日(火)はインターナショナルデー( $10:20\sim11:30$ )、授業参観等( $13:15\sim16:40$ 頃)が行われます。当日はみんなの登校日としておりますので、どなたでもお出でいただくことができます。

インターナショナルデーでは、大仙市内のALTの先生たちと英語を使って交流する授業が行われます。学習や生活の中で覚えた片言の英語で、話したり聞いたりして「つながった。」「わかった。」「わかってもらえた。」というコミュニケーションの楽しさを味わいます。東大曲小学校の特徴的な行事の一つです。どうぞご覧ください。



【昨年のインターナショナルデー】

PTA授業参観では、新学年を4ヶ月過ごした子どもたちの姿をご覧ください。ご家庭とは違った姿を見ることができると思います。その後の全体会・地域懇談会・学年懇談・PTA専門部会では夏休み中のことについての話合いがあります。ご多用のところとは存じますが、ご参会よろしくお願いいたします。以下に、地域懇談会・学年懇談会で話し合われる内容についてお知らせとお願いを掲載しましたので、ご覧になってご参会ください。

#### <地域懇談会の内容について>

地域懇談会では、夏休み中の町内行事やプール開放の監視当番などについて話し合われます。プール監視当番についてはご面倒をおかけいたしますが、夏休み中プールを利用して心と体の健康増進のためご協力お願いいたします。

### <学年懇談会でお願いしたいこと>



#### □タブレットPCの持ち帰りについて□

今年度も本校では3年以上に、長期休業時にタブレットPCを家庭に持ち帰って活用する取組を行います。詳しくは後日学校で指導しますが、本日お届けした、「家庭での個別最適な学びのために」というプリント(4年以上には昨年もお届けしております)を参照の上ご活用いただきたいと思います。

タブレットを使って動画を撮る課題を準備している学年もあるようです。学校では、自分で使えるように指導して持ち帰るようにしますが、何か不明な点がありましたら、遠慮なく学校にお問い合わせください。

ご家庭でも活用を進めていただくようお願いいたします。

※今回は、充電コードも持ち帰りますが、ご自宅にゲーム機や携帯・スマホのCタイプの充電コードがあれば、今後の持ち帰りの時に充電コードを持ち帰る必要がなくなります。100円均一のお店でも購入できますので、ご購入いただけると、今後の持ち帰りがスムーズになります。何卒ご検討ください。

## 民謡体験教室

4日(火)の秋田さきがけ新聞にも掲載されましたが、先週の金曜日30日と本日の2回、3・4年生を対象に大仙市の主催の民謡体験教室を行いました。皆さんもご存じの通り、東大曲小の交通安全を守ってくださっている土田さんは、民謡コンクールで日本一になった方です。土田さんが会長を務めていらっしゃる民謡研究会の方々が来校し、民謡を教えていただいたり、楽器体験をさせていただいたりする活動を例年行っております。

4年生は昨年に続いて2回目、3年生は初めての体験でした。 30日、3年生は初めての歌詞に戸惑っていましたが、だんだんドンパン節の軽快なリズムと音韻が楽しくなってきたようでした。 その後、三味線・尺八・太鼓の演奏を聞かせてもらい、名人の奏でる音にシーンとなって聞き入る時間もありました。そして今日は2回目が行われ、和太鼓や三味線を奏でる体験をしたり、手踊りを教えていただいたりした後、みんなで唄や踊りを発表しまし



た。その後の感想発表では「とても楽しかった」「またやってみたい」といった声がたくさん聞かれました。ドンパン節、歌っていると楽しくなりますし、子どもたちの歌声を聴くと元気が出ます。ご存じのお家の方もたくさんいらっしゃることと思います。是非、一緒に歌ってみてはいかがでしょうか。

## とびっきりステージ

7月5日には、「とびっきりステージ」がありました。 皆様ご存じの通り、放送委員会が主催し、各学年から希 望する人たちが自ら応募して、自分の得意なものを披露 する時間です。今回の内容は、

「ダンス」「合奏」「縄跳び」「跳び箱」「フラフープ」といったものでした。一人での発表から、ペア・トリオ、クラス全員での発表と、形態も様々。当然、途中で忘れたり失敗したりする人もいましたが、そこは

「教室(学校)はまちがうところだ」 気にせずに自分の発表をやり抜きました。発表が終わる と感想発表。全員にみんなからの感想が届けられました。 保護者の方も見えられ、ステージを楽しまれました。

当日の発表まで、様々な想いがあり、準備があったことと思います。まずは、このステージで発表しようと思ったこと。そして、そのために準備したことに拍手を送りたいと思います。発表自体に満足できたかは、それぞれ違うかもしれませんが、30日の「とびっきりステージ」で、合い言葉にもある「自分らしい夢花火」を打ち上げることのできた皆さん、本当にお疲れ様でした。次のステージも楽しみにしています。今回はチャレンジしなかった皆さん。次回の頑張りを期待しています。



【6年生による合奏】



【2年・6年のダンス】



【1年生の跳び箱】